

## Präventionshinweis aufgrund aktueller Informationen zu betrügerischen Telefonanrufen

Liebe Bürgerinnen,  
liebe Bürger,

das Landratsamt wurde darüber informiert, dass es im Einzugsgebiet des nördlichen Breisgau gehäuft zu betrügerischen Telefonanrufen gekommen ist. Besonders sind hierbei ältere und pflegebedürftige Menschen betroffen.

Nach der Kenntnislage des Landratsamtes, ist das Betrugsverfahren weitestgehend gleich. Die Anrufer stellen sich in meist gebrochenem Deutsch als sogenannte „Pflegeallianz“ vor. Sie geben vor, dass man sich Pflegehilfsmittel im Wert von 700 € über diese Pflegeallianz beantragen kann. Auf diese Weise wird Vertrauen geschaffen und versucht den Betroffenen Geld abzunehmen.

In den bisher bekannten Vorfällen, sind die Betroffenen glücklicherweise nicht auf das Angebot eingegangen und haben die sie betreuende Sozialstation von den Vorfällen informiert bzw. sich dort abgesichert.

Bitte achten Sie auf unseriöse Anrufe und geben sie keine persönlichen Daten weiter.